
 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

 

ATA nº 161 - Aos treze dias do mês maio de 2014 na sede do Conselho Municipal de 

Assistência Social - CMAS situado à Rua Artur Machado, nº 533 - Casa dos Conselhos 

iniciou as 14:35  a plenária ordinária do CMAS. O presidente Derby de Castro Lacerda às 

dá início a reunião, dando as boas a todos e lembra aos conselheiros sobre a confecção 

dos crachás onde os mesmos precisam entregar uma foto 3x4 na Secretaria do Conselho 

e solicita a plenária a supressão do item 6 - Eleição Não Governamental que foi aprovado 

pela plenária por unanimidade. A seguir o Presidente solicita a Leitura das Atas 159 e 160 

que após lidas foram aprovadas por  unanimidade. Seguindo com a Pauta solicita a 

inserção  do pedido de inscrição da Casa Espírita Maria Modesto Cravo. O referido pedido 

de inserção foi aprovado por unanimidade. Seguindo com os informes, informe 3.1 - Plano 

de Ação Anual das Instituições. A secretária executiva Verediana agradece a conselheira 

Cassimeire por entrar em contato com as instituições informado sobre o prazo de entrega 

dos planos de ação anual e informa quais as instituições que entregaram: Associação de 

Deficiente Físico de Uberaba, Fundação Gregório Baremblit, Associação de Pais e 

Amigos Excepcionais, Associação de Voluntários do Hospital das Clínicas, Centro Espírita 

Cairbar Schutel, Amor Exigente, Organização dos Amigos Solidários à Infância e à Saude 

– OASIS, A Pequena Casa de Maria, Educandário Menino Jesus de Praga, Comunidade 

Nova Jerusalém, Centro Clinico Persona, Lar Acolhida São Vicente de Paulo, Instituto 

Agronelli, Casa da Claridade, CENTROHERD I e II, Comunidade Raio de Sol, Instituto 

Municipal Anti-Drogas I, II e III, CEREA, Creche Vovó Zoraide, Creche Rouxinol, Creche 

Nª Sª do Desterro, Creche Tereza Hipolita Eranci, Creche Nª Sª do Rosário, Creche Dona 

Benedita, Creche Menor Coração de Maria, Associação Missionária Evangelista, Creche 

José Horta, Sanatório Espírita, Lar Espírita Uberaba, Centro Espírita Uberaba, Creche 

Frei Gabriel Frazzano, Creche Cássio Rezende, Creche Monika Budes Ricardo Mission, 

Colégio Nª Sª das Dores – Encantos Dominicanos, Hospital das Crianças, Instituto Santo 

Eduardo, Asilo Santo Antônio, Casa São Francisco de Assis, Casa do Menino, 

Associação Amigos de Gaby. A diretora de departamento Cláudia Cristina solicita que o 

conselho faça um levantamento de todas as instituições que não entregaram seus planos 

de ação, pois conforme resolução do Conselho Nacional de Assistência Social tais 

instituições poderá ter sua inscrição suspensa ou ainda cancelada. Informe 3.2 A 

conselheira Cassimeire informa sobre a Campanha do Agasalho 2014 que iniciou em abril 

e tem data prevista do termino para 31/05/2014. Informe 3.3 Apresentação da Ata da 

Comissão de Instância de Controle. A conselheira Jacilane faz a leitura da Ata da 

Comissão Instância de Controle Social que trata sobre o processo de eliminação dos 

cadernos azuis e laranjas do Cadastro Único – Versão 2002/2007. Informe 3.4 A 

conselheira Ana Paula explane sobre o 2° Congresso Regional de Política de Assistência 

Social e da preocupação em relação à falta de participação e comprometimento dos 

conselheiros na capacitação onde estiveram presentes no 2° módulo apenas quatro 

conselheiros. Relata também da importância na participação dos conselheiros no 

Congresso, onde estarão presentes profissionais do município e da região. O Presidente 



solicita que componha a mesa a Vice Presidente deste Conselho e Secretaria de 

Assistência Social Senhora Ângela Dib. Seguindo com a Pauta Item 4. A Diretora de 

Departamento Cláudia Cristina faz a apresentação dos dados dos relatórios do serviço de 

convivência e fortalecimento de vínculos, serviço do migrante, e piso mineiro do mês de 

março. Informa que a comissão de financiamento acompanhou o preenchimento dos 

mesmos. Os valores foram os seguintes: Serviço do migrante ofereceu 121 passagens e 

259 alimentações e acolhimento provisório, restando um saldo de R$ 56.209,53 

(Cinqüenta e seis mil duzentos e nove reais e cinqüenta e três reais). No Serviço de 

Convivência e Fortalecimento de Vínculos de 06 a 15 anos o saldo é de R$ 

30.640,86(trina mil, seiscentos e quarenta reais e oitenta e seis centavos) e o Saldo do 

Piso Mineiro está em R$ 176.202,53 (Cento e Setenta e seis mil duzentos e dois reais e 

cinqüenta e três centavos). A Diretora solicita que conste em Ata a apresentação e 

apreciação do Demonstrativo Físico Financeiro Estadual do ano de 2012 no qual deveria 

constar na Ata do mês de fevereiro, mas por algum equivoco não constou. Após 

apresentação e esclarecimentos os relatórios foram aprovados por unanimidade. Item 5 - 

Pedido de inscrição - Creche Comunitária Monika Budeus e Ricardo Henrique Misson. O 

presidente informa que ele e o conselheiro Joaquim Leocadio fizeram a visita técnica na 

referida creche, onde no momento da visita a creche atendia 80 alunos de 03 a 06 anos, a 

mesma desenvolve ações de convivência e fortalecimento de vínculos com as crianças e 

suas famílias, a documentação estão todas regulamentadas. Após a leitura do relatório de 

visita, o pedido de inscrição da Creche Comunitária Monika Budeus e Ricado Misson é 

aprovada por unanimidade. Seguindo com a Pauta Item  7 - Adequação dos Planos de 

trabalho das instituições:  Instituto Irmãs Ursulinas, Casa São Pio, Educandário Menino 

Jesus de Praga, Instituto Municipal Anti-Drogas – IMAD I, II e II. O Instituo Irmãs Ursulinas 

solicita a adequação no plano de trabalho onde 35% do recurso financeiro serão utilizados 

para pagamento de Recursos Humanos ficando 65% para custeio. A Casa São Pio 

solicita a adequação no item despesas para acrescentar o pagamento de combustível e 

manutenção de veículos. Já o Educandário Menino Jesus de Praga solicita excluir compra 

de equipamento e inserir pagamento de materiais esportivos e por último Instituto 

Municipal Anti-Drogas IMAD (IMAD - Madre Teresa de Calcutá, Casa Santa Gianna 

Beoreta Molla,  Casa Isabel Aparecida do Nascimento) solicita readequação no plano de 

trabalho das referidas unidades inserindo os itens: manutenção de cerca elétrica, 

sinalização proteção e segurança, manutenção de bens móveis e imóveis e pequenos 

reparos. Após esclarecimentos as readequações dos Planos de Trabalho das instituições 

citadas foram aprovadas por unanimidade. Pedido de inscrição da Casa Espírita Maria 

Modesto Cravo. O conselheiro Cristiano relata que realizou visita in loco com a 

conselheira Jacilane no dia 16/04 e esclarece que infelizmente o pedido de inscrição não 

foi aprovado pois a Casa necessita de algumas adequações nas ações prestadas e nas 

documentações. A conselheira Jacilane faz a leitura do relatório da visita e relata que por 

falta de ações continuadas, conforme determina a Resolução nº: 16 do Conselho Nacional 

de Assistência Social o pedido de inscrição foi indeferido. O representante da instituição 

Senhor Adelino esclarece sobre a situação. O Presidente coloca o conselho a disposição 

para esclarecer eventuais dúvidas. A Secretária de desenvolvimento social e vice 

presidente do conselho Senhora Angela Dib, se desculpa por ter que se ausentar, pois 

tem uma reunião marcada no gabinete do Exmo. Senhor Prefeito, mas reforça da 

importância da participação dos conselheiros no 2º Congresso Regional de Assistência 



Social e aproveita ainda a oportunidade para informar ao Senhor Nilton – Representante 

da Instituição Vivendo com HIV que o Salão da UAI, por ser um órgão governamental não 

pode ser emprestado a terceiros e coloca a Secretaria de Desenvolvimento a disposição 

do mesmo, e se possível Senhor Nilton poderá agendar com sua secretária Senhora 

Alexandra uma reunião para tratar de tais assuntos. O conselheiro Cristiano discorre 

sobre as dificuldades que algumas instituições estão encontrando junto ao COMAD e 

sugere se possível que o CMAS auxilie o COMAD no que tange na fiscalização e 

acompanhamento dessas instituições que também são inscrita no CMAS. A Diretora 

Claudia Cristina explica que são conselhos distintos e cada um possuem legislações 

diferentes. Nada mais havendo a se tratar, o Presidente encerrou a reunião 16h00min, 

agradecendo a presença de todos, esta ATA foi redigida por mim Renato Afonso – 1º 

Secretário do CMAS, que será lida e aprovada pelos conselheiros presentes: Angela 

Martins Dib Rezende, Cassimeira Carvalho Silva Oliveira, Ana Lúcia Vasconcelos de 

Paula Moreira, Márcia Kelly de Freitas, Joaquim Leocadio da Silva, Maria de Fátima 

Freitas Vieira, Maria das Graças Caetano da Silva, Derby de Castro Lacerda, Cristiano 

Boaventura Abreu, Marta Oliveira, Renato Afonso Vinhal, Ana Paula Oliveira, Jacilane de 

Barros Ribeiro, José Manoel Moacir. 

 


